

LE GRAND PRIX HASSAN II

COURONNE LUCIANO DARDERI, NOUVELLE ÉTOILE DU TENNIS MONDIAL

La 39^{ème} édition du Grand Prix Hassan II s'achève en apothéose au Royal Tennis Club de Marrakech, confirmant une fois encore son statut d'événement incontournable du circuit ATP 250. Tout au long de la semaine, la ville ocre a vibré au rythme de matchs d'exception, opposant des joueurs de renommée internationale dans une ambiance passionnée et festive. Sous le Haut Patronage de Sa Majesté le Roi Mohammed VI, ce tournoi unique en Afrique a offert aux spectateurs un spectacle d'une intensité rare, marquant un nouveau chapitre dans son illustre histoire.

Dès les premiers tours, l'engagement et le niveau de jeu des participants ont captivé les passionnés de tennis, offrant des duels mémorables et des retournements de situation spectaculaires. La compétition a atteint son apogée lors d'une finale haletante où Luciano Darderi a su s'imposer face à Tallon Griekspoor en deux sets serrés. Dans une atmosphère électrique, les deux joueurs ont offert un spectacle de haut niveau, chaque set se concluant par un tie-break disputé. Darderi a démontré une résilience et une précision remarquables, notamment lors des points décisifs, pour finalement l'emporter sous les acclamations enthousiastes du public marocain et international.



UNE ÉDITION RICHE EN ÉMOTIONS ET EN PERFORMANCES

Avec une affluence record de plus de 25 000 spectateurs et une retransmission dans plusieurs pays, cette édition a confirmé le rayonnement international du Grand Prix Hassan II. Des affrontements d'anthologie, des rebondissements spectaculaires et des performances remarquables ont ponctué le tournoi, témoignant du haut niveau de compétition qui caractérise cet événement.

Dirigé par l'ancien champion marocain Hicham Arazi, le tournoi - organisé sous l'égide de la Fédération Royale Marocaine de Tennis (FRMT) - a également mis en lumière les talents nationaux grâce aux Wild Cards octroyées aux joueurs marocains, notamment Taha Baadi, Elliot Benchetrit, Karim Bennani, Amine Jamji et Younes Lalami Laaroussi. Une démarche saluée par la communauté tennistique, renforçant ainsi l'engagement du Grand Prix Hassan II et de la FRMT en faveur du développement du tennis au Maroc.



UN TOURNOI QUI DÉPASSE LE CADRE SPORTIF

Au-delà du terrain, le Grand Prix Hassan II a brillé par son atmosphère festive et son ancrage culturel. Le village du tournoi a offert un espace de rencontre et d'animation pour les passionnés, tandis que l'exhibition sur la place Jemaa El-Fna a illustré l'union unique entre le sport et l'héritage marocain.



CAP SUR LA 40ÈME ÉDITION !

Après une édition 2025 marquée par l'excellence et l'émotion, le Grand Prix Hassan II donne rendez-vous à tous les amateurs de tennis en 2026 pour célébrer un 40^{ème} anniversaire qui s'annonce déjà historique.

À PROPOS DE LA FRMT

Placée sous la présidence de Fayçal Laaraichi, la Fédération Royale Marocaine de Tennis (FRMT) incarne depuis 1956 l'excellence tennistique nationale, structurant la pratique sportive, formant des champions et organisant des événements d'envergure internationale.

À PROPOS DU GRAND PRIX HASSAN II

Fleuron du tennis africain depuis 1984, le tournoi incarne l'excellence sportive et culturelle du Maroc. Pilier de la diplomatie par le sport, il allie héritage, innovation et impact socio-économique, positionnant Marrakech comme épice mondial du tennis.